



Ein Büßlebener Offensiv-Feuerwerk gegen Grün-Weiß Siemerode

Nach dem 0:4 beim Ligastart in Sondershausen und dem 1:5 im Landespokal gegen Oberligist Wismut Gera ist Blau-Weiß Büßleben in der Fußball-Landesklasse, Staffel 2, der erste Saisonsieg gelungen. Im Heimspiel

gegen Grün-Weiß Siemerode setzte sich das Team von Trainer Mario Wisocki trotz des Fehlens von elf (!) Akteuren mit 7:2 (3:0) durch. Youngster Erik Tschirschky (am Ball) hatte sein Team mit zwei Treffern vor der Pause

(3./41.) auf die Siegerstraße geschossen. Die anderen Tore steuerten Marc Frenzel (rechts/14.) sowie Sven Wessel (48.), Timon Kiermeier (61.), Philip Kreische (74.) und Jacob Gunkel (86.) bei. Bei besserer Chancenver-

wertung wäre sogar ein zweistelliger Sieg drin gewesen. Trotzdem war Wisocki zufrieden: „Wir sind froh, trotz aller Probleme so eine Leistung gezeigt und die ersten Punkte errungen zu haben.“ Foto: Gunter Appel